



こんにちは、

# 岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

2022年6月5日発行  
県議会活動報告ニュース  
NO.128

自宅 南国市浜改田 430-1  
TEL/FAX 865-2932  
携帯 090-4337-4527

## 農業の現状・展望を学び、田村衆院議員・松本さんと意見交換

ロシアのウクライナ侵略が続く中、あらゆるものが値上がりし、暮らしへ経営を直撃しています。

農業をめぐつても生産者の販売価格は上がらないのに、燃油、肥料、農業資材などの値上がりで農業経営は苦しくなるばかりです。この中で農家は懸命にがんばっています。

日本共産党の農林水産部会長を務める田村貴昭衆議院議員を講師に5月28日、農林水産業の発展の道はどこにあるのか、松本けんじ国政対策委員長も参加して学習、意見交換しました。



田村貴昭衆議院議員と農政を学び交流（高知市で）

## おむすび通信 (128)

南国市の中心市街地で28日、核兵器廃絶を訴える平和行進を行いました。戦争を体験した藤本眞事先生が当時の様子と平和の尊さを訴えました。私も核兵器で脅すロシアのウクライナ侵略を批判呼びかけました。



平和大行進（南国市＝5月28日）

## 大豊町の道路復旧工事を視察

平成30年7月豪雨で高知自動車道の立川橋崩落と共に地すべり被災があった県道川之江大豊線の復旧工事現場を視察しました。

現場は台風と梅雨前線の影響で雨続きのうえの豪雨被災でした。現在、迂回路（仮桟橋）は撤去され片側復旧しており、7月に二車線全面復旧予定です。



県議会産業振興土木委員会は東洋町役場で26日、移住促進と産業振興の経験を聞きました。移住者に希望を聞いたうえで、いくつかの地元産業を年間を通じて経験してもらい3年後に自立できるようにと取り組んでいます。東洋町駅では、汽車がバスに早変わりする現場を視察しました。

## 汽車がバスに変身する東洋町へ